
Carta nº 002/2024

Felixlândia, 03 de abril de 2024.

À Fundação Getúlio Vargas (FGV);
Ao Rodrigo Gonçalves dos Santos, a Marcela Galvani Borges e a Bianca Deschamps de Araújo;
À Defensoria Pública do Estado de Minas Gerais;
Ao Ministério Público do Estado de Minas Gerais.

Assunto: Solicitação de revisão da poligonal de São Geraldo do Salto.

Prezados e prezadas,

Nós, integrantes da Comissão SG Salto, viemos solicitar revisão da poligonal da localidade de

São Geraldo do Salto, município de Felixlândia, como é de nosso direito. Na poligonal apresentada

pela FGV e aprovada pelas Instituições de Justiça, identificamos que parte das pessoas atingidas,

moradoras de São Geraldo do Salto, não estão dentro da poligonal aprovada. Isso foi recebido por nós

com muita surpresa e tristeza. Nós todos/as moramos em São Geraldo do Salto e temos as mesmas

demandas e angústias. Essa separação geográfica de poucos metros significa para nós uma exclusão

que não consideramos certa e justa.

São Geraldo do Salto não se resume aos limites estabelecidos pela rodovia BR-040, que rodeia

parte do nosso distrito. Na verdade, o Salto tem uma parte urbana e outra rural: esta é a identidade do

nosso distrito. Somos gente, somos comunidade, somos pessoas. Temos nome. São Geraldo do Salto

tem seu nome - e não é este da poligonal reconhecida pela FGV. E é pela falta de compromisso com a

realidade que o recorte criado tem gerado revolta e sentimento de injustiça para as pessoas atingidas

de São Geraldo do Salto.

A surpresa da nossa comunidade com este recorte vem também de uma incompreensão,

porque já foi realizado até mesmo o cadastramento e o georreferenciamento do nosso distrito, inclusive

em algumas residências que estão fora da poligonal da FGV, e grande parte das pessoas moradoras

possuem a documentação comprovando serem moradores de São Geraldo do Salto.

No mapa abaixo apontamos, como exemplo, algumas casas em amarelo que estão fora da

poligonal reconhecida pela FGV, mas que fazem parte do nosso distrito.



Elaboração com o apoio da ATI- Guaicuy

Por isso pedimos e aguardamos que seja contemplado e analisado:

a) Revisão da poligonal da comunidade de São Geraldo do Salto;

b) Inclusão das pessoas que estão fora.

Nós, da comissão SG Salto, nos colocamos à disposição para contribuir com as informações
em relação à localidade de São Geraldo do Salto, caso seja necessário.

Aguardamos retorno e resposta o mais breve possível.

COMISSÃO SG SALTO


